



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	22/11/2021
Ubicación	Santa Rita Villa de Pozos, San Luis Potosí.
Situación observada y contexto	Fiesta de Santa Cecilia.
Tiempo de observación	20-30 min.
Observador@	Luz Maria Galaviz Gaglarza
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_GAGL_03

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
8:00: a 8:30 pm	<p>Realmente lo que sucedió el lunes pasado, me intrigó mucho, ya que aunque todos sabemos que estamos en tiempos de pandemia al momento de que hay una fiesta se olvida, y no culpo a quienes no lo usan por que es cansado tenerlo todo el día.</p> <p>Pero el hecho de que un niño de 6 años se de cuenta de que en los tiempos en los cuales vivimos es necesario usar el cubreboca por salud y bienestar y se moleste por las personas que no lo hacen realmente me hace reflexionar sobre si el querer usar o no cubreboca o ser consciente por lo que se está pasando es una cuestión generacional, o cuanto esto puede influir en las nuevas relaciones sociales que vengan más adelante.</p>	<p>El 22 de noviembre se celebró la fiesta de Santa Cecilia en muchos lugares de México, y uno de ellos fue en san luis potosi, mas especifico en la comunidad de Santa Rita.</p> <p>Ese día yo fui a la fiesta patronal que se realizó en Santa Rita, con la intención de hacer una ficha catalográfica, pero lo que sucedió me pareció más viable ponerlo en una bitácora.</p> <p>el momento en que las bandas dan su concierto en la plaza de la iglesia me encontraba sentada al lado de la esposa de un primo junto con sus hijos y estaba analizando que casi nadie hacía uso de cubreboca o algo asi, parecia que el covid no existía y me puse a platicar con la esposa de mi primo sobre cómo cambio la fiesta de hace dos años a esta (ya que el año pasado no se realizó por la pandemia) y cuando estaba hablando de eso, escucho como Maximiliano dice, "cuantas señoras y señores que no usan su cubreboca, nada mas hay 5 personas que si lo traen" después de escuchar eso volteo a verlo y preguntarle cuales personas, y me señala a un grupo de señoras que si llevaban puesto el cubreboca.</p>

